



Boletín Egresados

Medellín. Febrero 28 de 2018

Señor Presidente de la Universidad Autónoma Latinoamericana Doctor Marino Cardona Duque
Señor Rector de la Universidad Autónoma Latinoamericana Dr José Rodrigo Flórez Ruiz
Señor Presidente del Consejo Superior de UNAUULA Dr Joaquín Guillermo Borja Arboleda
Directivos, Egresados, Docentes, Estudiantes, Familiares, Amigos y Compañeros de cohorte de los Homenajeados

Nos encontramos hoy reunidos en este auditorio RAFAEL Uribe Uribe, para rendir un Homenaje a la Memoria, de ilustres UNAUULISTAS, dos de ellos Cofundadores de la Universidad, que con su empeño y sacrificio, participaron durante los últimos 51 años, en el arduo , obstinado y calumniado proceso, de volver realidad un sueño, que les permitiera fundar, SIN MAS RECURSOS QUE SUS DESEOS, MANTENER Y DESARROLLAR, una UNIVERSIDAD NUEVA Y DISTINTA, que diera cabida a principios que las juventudes de toda América Latina, inspiradas en el Manifiesto de Córdoba, buscaban y buscan para sus propios centros de estudios: COGOBIERNO, AUTONOMÍA UNIVERSITARIA, en sus manifestaciones: ADMINISTRATIVA, FINANCIERA, Y ACADEMICA, LIBERTAD DE CÁTEDRA, LIBRE INVESTIGACIÓN CIENTIFICA Y PLURALISMO en medio de una Universidad Popular, aun siendo privada, y por ende sin los cuantiosos recursos que se destinan con el patrimonio de todos los colombianos a las Universidades Públicas u oficiales, o a los grandes recursos obtenidos por las Universidades privadas con sectores elitistas o empresariales.

Y si ya de por si esto es meritorio, y hace acreedor en mi sentir, al calificativo de HÉROES a quienes sin más interés que su afán de servicio, el respeto por sus semejantes y la defensa de los derechos humanos que ello conlleva, no solo se dedicaron bajo el amparo de su propia dignidad, su invaluable gestión y compromiso, a participar del proceso de Fundación, Existencia y Desarrollo de la U, hasta llevar a los más altos niveles a su casa de estudios, sino que COMO EGRESADOS, LOS TRES, con la preparación intelectual recibida, no solo APORTARON sus conocimientos hacia la sociedad en los diferentes campos de sus saberes académicos y de los ejemplos de alta sensibilidad social suyos y de los demás integrantes de esta Gran FAMILIA UNAUULISTA, sino que han obtenido grandes reconocimientos de la misma sociedad, PARA SU GLORIA Y LA DE SU FAMILIA NATURAL, incluidos sus hijos de crianza y soportes suyos en los últimos años William y Juan Carlos.

Y es que como no reconocer en nuestro Cofundador y Egresado de CONTADURÍA JOSÉ ANTONIO MARIN, nuestro recordado "PEPILLO" su paso por diferentes lugares de la ADMINISTRACIÓN PÚBLICA y su actitud siempre positiva en medio de las controversias naturales que se presentan ante diferentes circunstancias, en el manejo de una Universidad tan abierta e incluyente como la nuestra. Y POR QUE NO DECIR LO MISMO DEL COFUNDADOR ECONOMISTA DARIO MORA LONDOÑO, que con su paso en la vida profesional como gerente propietario de la firma Inmobiliaria Mora Gómez, recibió un sin número de reconocimientos por su diáfano manejo de los

bienes a él encomendados, así como su vigorosa defensa, cuando los mismos, se veían afectados por terceros, como reposa en más de un expediente judicial donde su activa participación, impidió que se cometieran desafueros contra los bienes a él encomendados , y como no reconocerle su capacidad de reconocimiento ante administraciones como la actual de la Universidad, a quién defendía ante sus propios amigos, con otra percepción sobre nuestro diario acontecer.

Y como no reconocerle como a través suyo, entidades o personas, como los integrantes de su familia natural, en cabeza de la señora ANA MERCEDES GÓMEZ, MARTINEZ a quien brindamos nuestra bienvenida, junto a sus hijos, nietos, sobrinos, etc Y LOS HERMANOS de DARIO, Luz Elena, Juan Guillermo y Jaime Eduardo, pudieron tener un mayor y mejor conocimiento de nuestra Universidad.

Y como no mencionar en este grupo familiar a su cuñado DARIO ABAD GÓMEZ, hermano de nuestro Cofundador HECTOR ABAD GÓMEZ, hombre de gratísima recordación y Mártir de la Patria, por su Defensa de los Derechos Humanos..

Y finalmente estamos homenajando a nuestro egresado NEIL GARCÍA ARREDONDO, quién si bien no pudo aportar todo lo que tenía para aportar en su nueva profesión, de la que se graduó en 2016, casi QUE en forma coincidente con el inicio de la enfermedad, surgida en su paseo de celebración a Cartagena, y la cual privó a nuestra Familia UNAULista y a la de su familia natural , encabezada por su señora madre Gloria Arredondo, sus hijos Sneider , JEISSON E ISABEL, su amada DIANA ISABEL PEÑA, su hermano mellizo Edwin y sus hermanas Maritza y Natalia, de ver los excelentes resultados, que hubiera obtenido en el ejercicio de su nueva profesión, de la que alcanzó a realizar algunos pinitos en el proceso de capacitación de los agentes de tránsito como su docente y creador de las páginas jurídicas, para brindarles la información que en su sentir requerían en este campo.

Pero es de resaltar que la vida profesional de nuestro nuevo egresado, ya contaba en su brillante historial como agente de tránsito, el haber recibido en el año 2014 la PLACA DE PLATA, como el mejor Agente de Tránsito, y en 2016 antes de ser pensionado en Abril de 2017, con la PLACA DE ORO por los 20 años como agente de tránsito. Igualmente el Concejo de Medellín mediante proposición de su Presidente JESUS ANIBAL ECHEVERRI, igualmente egresado de LA universidad, LE OTORGOÓ UN RECONOCIMIENTO ESPECIAL.

HONORES Y APLAUSOS A LA MEMORIA DE NUESTROS EGRESADOS.

ALVARO ZAPATA MONTOYA

Director Centro de Egresados UNAULA

3122860275- 5112199 EXT 141

egaula@gmail.com

